



Frankfurt am Main
Anfang September 2014

Wimmerhof in Inzell im Chiemgau (Bayern) als „DLG-Ferienhof des Jahres 2014“ ausgezeichnet:

Inzell (Bayern) und Frankfurt am Main.

Der Wimmerhof im bayerischen Inzell ist „DLG-Ferienhof des Jahres 2014“. Der Hof zählt zu den zehn Betrieben, die für ihr Landerlebnis-Spitzenangebot von der DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) prämiert wurden. Im Rahmen des Wettbewerbes „DLG-Ferienhof, DLG-Landhotel und DLG-Landpension des Jahres“ kürt die DLG jährlich die zehn besten Anbieter aus ganz Deutschland. Die Jury aus Tourismus-Experten gab Ende August in Frankfurt ihre Entscheidung für 2014 bekannt: „Auf dem Wimmerhof springt der Funke, an echtem Bauernhofleben teilhaben zu wollen, schnell auf die Gäste über. Ein abwechslungsreiches Mitmach-Programm am Hof und in der Umgebung, ein schöner Hof in traumhafter Lage und Gastgeber, die stets am Wohl der Urlauber interessiert sind, machen Ferientage zu einer wunderbaren Auszeit.“ Die Siegerehrung findet auf der DLG-Erlebnismesse „Land & Genuss“ Ende Februar 2015 in Frankfurt am Main statt.

Wimmerhof von Familie Maier

Der Wimmerhof hat eine traumhafte Alleinlage mit Blick auf Inzell und die Alpen. Schöne Mitmach-Möglichkeiten für Kinder und Gastgeber, die sich gerne über die Schulter schauen lassen und ihre Gäste geschickt einbinden, machen Urlaubstage hier zu einem Rundum-Landerlebnis.

Der Wimmerhof wird seit der fünften Generation im Familienbesitz geführt. Der landwirtschaftliche Betrieb in herrlicher Aussichtslage, fernab von Straßenlärm und 2,5 km vom Ortskern Inzells entfernt, bewirtschaftet 20 ha Wiese, 9 ha Wald und betreibt Kälberaufzucht. Das Jungvieh darf von Mai bis in den Herbst auf der Weide grasen. Es gehört ebenso zu dem Hof der Familie Maier wie Enten, Kaninchen, Meerschweinchen, zwei Minischweine, zwei Hunde und Katzen. Die Gastgeber und ihre Gäste haben hier oben alles im Blick: die artgerecht gehaltenen Kälber auf den Wiesen vor wunderbarer Bergkulisse zu beobachten, übertrifft die Erwartungen. 1987 wurde der ursprüngliche Wimmerhof komplett abgerissen und alles neu, jedoch in traditioneller Bauweise, wieder aufgebaut. 2008 wurden die Wohnungen im Nebengebäude komplett saniert. Erst kürzlich entstand die Ferienwohnung „Zeitreise“ im historischen Design und mit exklusiven Materialien. Die geschmiedeten Türschlösser, der massive Tannenholzboden und eine Gewölbedecke mit Lichtnischen prägen den Charme dieser Ferienwohnung.

Neuankömmlinge erhalten von der Gastgeberin direkt nach ihrer Ankunft und Begrüßung wichtige Informationen. Frische Brötchen werden täglich auf Wunsch geliefert. Aus dem „Schmankerl Kastl“ versorgen sich die Urlauber mit Nudeln, Marmelade, Honig, Eiern, Schnaps und Molkereiprodukten. Ist das Organisatorische erledigt, gibt es erst einmal eine Tasse Kaffee oder ein Erfrischungsgetränk. Danach heißt es: Auf geht's zur Hofführung. Der Stall und die Werkstatt werden besichtigt. Häufig sind Gäste an den kommenden Tagen bei Schreiner- oder Schmiedearbeiten dabei, während sich die Kinder lieber um die Tiere kümmern, auf dem Spielplatz mit Steinhöhle, Riesentrampolin, Rutsche und Sandkasten die Zeit vergessen oder mit Tretfahrzeugen und Gokarts über den Hof flitzen. Bei der täglichen Stallarbeit machen auch die großen Urlaubsbauern gerne mit. Kleine Steckbriefe zu jedem Tier helfen beim besseren Kennenlernen. Am Ende des Aufenthalts sind alle Kinder zu einem kleinen Quiz eingeladen und bekommen danach von Bauer Stephan eine Auszeichnung.

Wanderer treffen auf dem als Qualitätsgastgeber „Wanderbares Deutschland“ zertifizierten Hof auf Spitzenbedingungen: von der gemütlichen Talwanderung bis zu anspruchsvollen Bergtouren ist etwas im Angebot. Es werden Hüttenwanderungen unternommen oder der Moorerlebnispfad erkundet. Ist man des Wanderns dann doch einmal müde, sind die Unimog-Fahrten durch den Wald zur Jagdhütte sehr beliebt. Bei so viel Spaß und Abwechslung haben sich die Gäste an den gemeinsamen Grillabenden immer sehr viel zu erzählen.

Das Fazit der Jury

Auf dem Wimmerhof springt der Funke, an echtem Bauernhofleben teilhaben zu wollen, schnell auf die Gäste über. Ein abwechslungsreiches Mitmach-Programm am Hof und in der Umgebung, ein schöner Hof in traumhafter Lage und Gastgeber, die stets am Wohl der Urlauber interessiert sind, machen Ferientage zu einer wunderbaren Auszeit. Der Hof gehört deswegen zu den zehn besten Ferienhöfen Deutschlands und wurde von der Fachjury zum „DLG-Ferienhof des Jahres 2014“ prämiert.

Auswahl durch eine hochkarätig besetzte Jury

Eine sechsköpfige, hochkarätig besetzte Jury bewertete das Angebot, die Stärken und die Serviceleistungen der Wettbewerbsteilnehmer. Letztlich setzten sich in dem mehrstufigen Auswahlverfahren zehn Betriebe durch. Sie dürfen sich jetzt „DLG-Ferienhof des Jahres 2014“ nennen. Zu der Jury zählten in diesem Jahr:

Ernst Birnmeyer, DLG-Kommissionsvorsitzender Franken, Weißenburg
Marie-Luise Brandau, Landesbetrieb Landwirtschaft Hessen, Kassel
Lore Bühler, DLG-Kommissionsvorsitzende Rheinland-Pfalz, Eiselthum
Renate Dölling, DEHOGA Westfalen, Münster
Helmut Tranow, gut-Hotels-gruppe, Münster
Reinhold Zapf, Tourismuszentrum Oberpfälzer Wald, Neustadt an der Waldnaab

(Text: Christine Seizinger)

Weitere Informationen zum Wimmerhof:

Wimmerhof
Familie Maier
Vordergschwall 21
83334 Inzell

Telefon: 08665/ 366
eMail: wimmerhof-inzell@t-online.de
Internet: www.wimmerhof-inzell.de

Pressekontakt:

DLG-Verlag GmbH
Frau Sabine Schilha
Eschborner Landstraße 122
60489 Frankfurt am Main

Telefon: 069/ 24788-452, Fax: -484
eMail: S.Schilha@DLG.org
Internet: www.landtourismus.de

Bildmaterial zu dieser Pressemeldung finden Sie zum Download im Internet unter www.landtourismus.de > Presse > Fotoarchiv